
GOVERNO DE RONDÔNIA 

CÂMARA MUNICIPAL DE VALE DO ANARI 
PALÁCIO VEREADOR ACYR JOSÉ DAMASCENO 

PODER LEGISLATIVO 

 
 

 

RUA BOA VISTA, 2678 – CENTRO – CEP: 76867-000 – FONE/FAX: (69)35251016 
VALE DO ANARI/RO 

ATA DA OITAVA SESSÃO ORDINÁRIA DA 6ª LEGISLATURA DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE VALE DO ANARI, REALIZADA EM 10 DE 

ABRIL DE 2017. 

Aos dez dias do mês de Abril do ano de dois mil e dezessete, às dezoito horas e 

dez minutos, reuniram-se os vereadores no Plenário da Câmara Municipal de 

Vale do Anari. Havendo quorum legal o Presidente declarou aberta a sessão e 

em seguida, passou a palavra para o vereador Ueliton Machado da Silva, para 

fazer a leitura Bíblica, o qual citou a passagem Bíblica que se encontra em 

Provérbios cap.29 e vers.23, logo após o Presidente passou a palavra para o 1º 

Secretário fazer a leitura da Ata da sessão anterior, após a leitura, a mesma foi 

colocada em discussão e não havendo interessados em discutir a Ata foi 

colocada em votação e aprovada por unanimidade dos vereadores. Foram lidos: 

INDICAÇÃO N° 003/GV/NPF/17; INDICAÇÃO N° 007/GV/MPS/17; INDICAÇÃO N° 

004/GVS/ 17. No Pequeno Expediente: Não houve inscritos, passando então para 

o Grande Expediente: O Presidente concedeu à palavra para o uso da tribuna 

ao vereador Nedir Paz Florêncio pelo tempo de quinze minutos com direito 

aparte. O vereador falou sobre sua indicação e da ponte na Linha C-70 que está 

em estado crítico, o vereador João Correia pediu aparte e disse que já fez 

cobranças sobre esta mesma ponte, porém até o presente momento nada foi 

solucionado, mas espera que seja resolvido de forma mais breve possível. O 

vereador Nedir ressaltou sua indignação com o descaso que se encontra o 

Ginásio de Esportes, o vereador Sinval pediu aparte e parabenizou o nobre 

colega pelas cobranças que vem fazendo em prol do Município, e que acredita 

na força que todos os nobres colegas têm para trabalharem juntos pelo 

Município, e que é lamentável a situação que se encontra o Ginásio de Esportes, 

o vereador Joaquim pediu aparte e disse que deve haver um olhar mais 

cuidadoso dos nobres colegas sobre a situação precária do Ginásio e 

parabenizou o nobre colega Nedir. O vereador Romildo pediu aparte e disse que 

a depreciação do patrimônio ocorre pela falta de um guarda para tomar conta do 

local, tendo em vista que já foi feito reformas no mesmo, porém todas as vezes é 

depreciado. O vereador Nedir falou sobre a Escola Darci Ribeiro que está 

precisando de um cuidador para alunos especiais que necessitam desses 

cuidados e espera que o prefeito providencie solução o mais rápido possível, o 

vereador encerrou agradecendo a todos.  O presidente Manoel passou á palavra 

para o uso da tribuna ao vereador Ueliton Machado da Silva pelo tempo de 

quinze minutos com direito aparte. O vereador iniciou agradecendo a Secretaria 

de Obras pelo trabalho realizado na Linha C-70, e cobrou providências sobre a 
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ponte que liga as Linhas C-70 e C-74, o vereador Manoel pediu aparte e 

parabenizou a Secretaria de Obras pelo trabalho realizado nas pontes da Linha 

C-70, e que espera que mais pontes venham ser concertadas o mais rápido 

possível, tendo em vista as dificuldades de trafegabilidade da população de 

modo geral. O vereador Ueliton reforçou suas cobranças sobre as estradas da 

Barragem que está em estado bem crítico e acredita na solução o mais breve 

possível, o vereador falou sobre sua indicação conjunta com o vereador Sinval 

onde os mesmos cobram providências em relação á iluminação pública em 

frente á Escola Darci Ribeiro. O vereador finalizou agradecendo a todos. O 

Presidente concedeu à palavra para o uso da tribuna ao vereador Sinval Ribeiro 

Alves pelo tempo de quinze minutos com direito aparte. O vereador iniciou 

agradecendo a Secretaria de Obras pelo serviço executado na Linha C-70, mas 

que é necessário que a mesmo pegue um ritmo mais firme para realizar os 

trabalhos no Município, e que algumas obras tem mais urgências do que outras, 

o vereador falou sobre sua indicação conjunta com o vereador Ueliton onde os 

mesmos cobram providências em relação á iluminação pública em frente á 

Escola Darci Ribeiro, e espera que sejam tomadas as devidas providências o 

mais rápido possível, o vereador Manoel pediu aparte e reiterou a preocupação 

dos nobres colegas em relação a indicação dos mesmos, e que a respeito da 

Linha C-70 o mesmo deu os parabéns a todos da Secretaria de Obras. O 

vereador finalizou agradecendo a todos. O Presidente concedeu à palavra para o 

uso da tribuna a vereadora Santa Maia Zimermann pelo tempo de quinze 

minutos com direito aparte. A vereadora agradeceu a Secretaria de Obras pelo 

trabalho realizado na Linha MA-04 São Marcos, a vereadora deu os pêsames a 

família do jovem falecido José Barbosa e aproveitou o momento para mostrar 

sua indignação pelo crítico estado em que se encontra o Cemitério Municipal, e 

cobra providências o mais breve possível. O vereador Manoel pediu a parte e 

deu os pêsames á família enlutada e parabenizou a nobre colega pela 

preocupação, e que espera que a solicitação da vereadora seja solucionada de 

forma mais rápida possível. A vereadora falou sobre a situação crítica do 

Ginásio e finalizou agradecendo á todos. E não havendo mais nada a tratar o 

Presidente agradeceu a todos pela presença e encerrou a sessão às dezoito horas 

e quarenta e oito minutos. 
PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE VALE DO ANARI, EM DEZ DE ABRIL DE 2017. 
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MANOEL PEREIRA DA SILVA                            SINVAL RIBEIRO ALVES 

           Presidente                                                               1º Secretário 

 

 

 


